

# 超

# 9月号

## 夏休み明け、みんな頑張っています！

夏休み中に校舎西側の改修がほぼ終わりました。4年生が使用している昇降口、階段も新しくなり、子どもたちもその変化に「きれいー！」と声をあげていました。きれいになったからこそ、少しの汚れも目立つようになり、これまで以上に掃除を頑張っている様子が見られます。あと半年近く経つと高学年の仲間入りをし、学校を引っ張っていく立場となります。来年には全ての改修工事が終わり、新しくなる向小をよりよくしていけるよう意識を高めていきたいと思えます。

今月から運動会練習が始まります。まだまだ暑い日が続くため体調管理をしながら練習に取り組んでいきます。本番での子どもたちの活躍する姿を楽しみにしててください。

## ～9月の学習予定～

国語	あなたなら、どう言う？	音楽	せんりつのとくちょうを感じ取ろう
社会	水はどこから	体育	プレルボール
算数	がい数 垂直と平行、四角形	学活	心も体もパワーアップさせよう 前期のふりかえり
理科	月や星の動き	道徳	規則の尊重 友情・信頼
図工	まどをのぞいて	総合	みんなが笑顔でくらす町
外国語活動	Do you have a pen?		

### ☆教科書配付について☆

先日、国語（下）と算数（下）の教科書を配付しました。使用する時期がきましたらご連絡します。

### ☆水筒持参のお願い☆

9月に入りましたが、まだまだ暑い日が続きます。こまめに水分補給を行うために、水筒を持たせていただくと安心です。

また、運動会練習で汗をかくことがふえてきます。汗拭き用のタオル等もあれば清潔が保てます。